

**CRONICA VISITA CONVENTO DE LAS CARMELITAS CALZADAS-**  
**03/FEBRERO/2020**

Quando se aproximaba la hora de la visita al Convento de las Carmelitas, un buen número de Asociados y esposas, aguardaban pacientemente, en la esquina de la calle de la Colcaha, frente a la estatua de nuestro colega "Yehudá ben Saúl", cobijados bajos los suaves rayos del sol de la mañana.

Llegado el momento nuestro querido amigo Rafael procedió al inicio de la visita.



El Convento de las Carmelitas Calzadas se encuentra a la entrada del Realejo, el antiguo barrio judío, en la calle "Monjas del Carmen. y muy cercano al de las Carmelitas Descalzas y cuya fundación data de hace más de cinco siglos. Fue el tercer Convento femenino de Granada después del de las Comendadoras de Santiago y del de Santa Isabel La Real. Inicialmente el Convento se fundó con la nominación de "Nuestra Señora de la Encarnación", con la advocación de "Nuesttra Señora de la Cabeza". Las monjas de este Convento se las llamó "calabaceras" y se establecieron en una casa donada por el caballero



Juan de la Torre. La visita se inició



en las galerías que rodean los patios, repletas de obras de arte, entre las que podemos destacar varias urnas conteniendo imágenes del niño Jesús.



Destacó Rafael una imagen de Sta.Teresa de Jesús cuya túnica está decorada con la técnica pictórica de "estofado", y que se encuentra en un magnífico estado de conservación.



Pasamos al segundo patio, deteniéndonos en las obras de arte en él contenidas y proseguimos la visita por un pasillo en el que pudimos contemplar numerosos enseres religiosos conservados en sus urnas de protección, accediendo a una pequeña capilla donada por D. Matías y Don Diego de Loaysa, con el derecho a ser enterrados en ese lugar y donde se celebraran las misas por ellos.

